

まりあ通信

2026年
新年号 vol.252

新年のご挨拶



理事長 芝 道昭

新年あけましておめでとうございます

謹んで新年のご挨拶を申し上げます

皆様方に置かれましては、穏やかな新年を迎えた

こととお慶び申し上げます。

当法人まりあの運営に、日頃から大変なご理解、ご支援を賜りまして心から御礼申し上げます。

当法人まりあの運営に、日頃から大変なご理解、ご支援を賜りまして心から御礼申し上げます。

改めて、職員一同、未来志向で夢を語りえがきながら、前向きに今以上の地域貢献を目指して努めて参ります。

現在の運営状況も、順調に推移しておりますことも合

わせてご報告させていただきます。

今回、介護報酬改定があり、二〇二五年補正予算が、十二月十六日参議院本会議で可決成立され、介護分野の処遇改善が期待されるところであります。それでも他業種との格差がなかなか縮まりません。

これでは、今後の高齢化社会でどれほどの福祉施設が

継続出来るのか大変危惧しております。その結果として、高齢者の方々の介護難民という悲しい現実に遭遇する事が予想されます。決してその様なことがあってはなりません。

行政、民間が一体となつて真剣に議論し、今以上のボトルアップをせざるを得ません。我々も行政機関に頼るだけではなく自助努力し、当法人として職員一同取り組んでまいる所存でございます。

ご利用者様、御家族様が安心して穏やかにお過ごしいただくことを常に第一に考え、サービスの向上に努めて参ります。

いま世界に目を向けてみると、ありとあらゆる国々で戦争や紛争が勃発し大勢の人々が亡くなり、傷つき、難民となる悲惨な状況に激しい怒りと虚しさを感じております。一刻も早く世界が平和を取り戻すよう心から願っております。

最後になりますが、今年も皆様方のご健康とご多幸を祈念申し上げ年頭のご挨拶とさせて頂きます。

令和八年元旦

社会福祉法人まりあ

理事長 芝 道昭





～新年のご挨拶を申し上げます～



法人本部



総務部長 木場 康二

謹んで新年のお喜びを申し上げます。

昨年中は、社会福祉法人まりあに対しまして、入居者の皆様、ご家族の皆様、関係機関、地域の皆様のご支援を賜り、無事新春を迎えることが出来ました。心よりお礼申し上げます。

介護業界の環境につきましては、物価高等の影響によるコスト高の対策や運営に必要な職員確保等、取り組むべき課題が山積みであります。まりあに関わる皆様が、安心して生活ができる環境づくりに向け、精一杯取り組んで参ります。

今後とも皆様からの一層のご指導、ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げ新年の挨拶とさせていただきます。

総務・小規模多機能型居宅介護ちっちゃなお家みづき



事務長 今村直輝

謹んで新年のお慶び申し上げます。

日頃より当法人の事業運営につきましてはご利用者様、ご家族様、地域ならびに関係機関の皆様の多大なるご支援、ご協力をいただき、心より御礼申し上げます。2026年は午年でもあり私自身、年男であります。情熱と行動力をもって、新たな事に積極的にチャレンジできる一年でありたいと思います。

ご利用いただく皆様へこれまで以上のサービス向上に向けて、職員一丸となり取り組みたいと思います。今後とも皆様からのご指導ご鞭撻を賜りますよう、本年もよろしくお願ひ申し上げ、新年のご挨拶とさせていただきます。

まりあ介護支援センター（居宅介護支援事業所）



所長 松薙恵美子

新年あけましておめでとうございます。

旧年中はご利用者様、ご家族様、地域の皆様からのご協力とご支援を賜りましたこと、厚く御礼申し上げます。居宅介護支援専門員として未熟な私たちに対してご指導頂けたことを本当に有難く思っております。

本年は丙午ということで、情熱とエネルギーにあふれ目標に突き進み、ご利用者様やご家族様が笑顔で幸せを感じる時間を皆様と一緒に作り上げて参ります。

まりあ職員一丸となって邁進していく所存でございますので、今後ともご指導ご鞭撻賜りますよう、宜しくお願ひ申し上げます。

デイサービスセンター福さんの家



センター長 上原琴真

新年明けましておめでとうございます。

昨年はご利用者様、ご家族様には様々な面でご協力を頂いたりし、大変お世話になりました。今年も、いつもと変わらない馴染みのある福さんの家のサービス提供を行いながら、職員自身は新しい事にチャレンジし成長していきたいと思います。

皆様が笑顔多く楽しみのある時間を過ごして頂けるよう支援し、さらに、ご利用者様とご家族様に安心してご利用頂ける様に職員一同支援をして参ります。

今後ともご指導・ご鞭撻の程宜しくお願ひ致します。

本年もどうぞよろしくお願ひ致します。

【ディサービスセンターまりあ】



謹んで新年のお喜びを申し上げます。

昨年は、行事や活動などご利用者の皆様と一緒に協力しながら、楽しみのある余暇時間を過ごせるよう取り組めた一年になったと思います。

今年は行事や活動以外にも力を入れながら、新しいことにもチャレンジし、楽しみのあるディサービスになれるよう取り組んでいきたいと思います。

笑顔で楽しい生活が送れるよう、職員一同、ご家族と情報共有しながら努めて参りますので、

今後ともご指導、ご鞭撻を賜りますよう、本年も宜しくお願ひ致します。



【特別養護老人ホームまりあ】 【海】 【空】 【郷】



新年明けましておめでとう御座います。

昨年は、私事で長期の療養を頂き利用者様、ご家族様にご心配とご不便をおかけしました事謹んでお詫び申し上げます。10月から復帰させて頂き利用者様と関わらせて頂くことで、とても元気をもらい介護させて頂く事、働く事の有難さを感じながら日々過ごしております。今年は、長期療養を頂いた分皆様にたくさんの恩返しが出来ればと思っております。今年も、利用者様、ご家族様の更なる笑顔と思い出が増え、満足いただけるよう職員一同努めてまいりますので宜しくお願ひ致します。

【グループホームまりあ】 【夢】 【想】 【花】



新年明けましておめでとうございます。

昨年は、行事や交流会などご家族やご利用者様の皆様と一緒に行うことか出来、とても感謝しております。今後は認知症共生社会の実現に向けて、地域との関わりをさらに密にしていき、ご利用者様一人ひとりが自分らしく安心して楽しく笑顔で過ごして頂けるよう、グループホーム職員全員で支援してまいります。まだまだ至らない点はたくさんあると思いますが、少しでもケアの質の向上に繋げてまいります。来年度もご利用者様、ご家族様の笑顔がもっと増える様に精一杯努めさせていただきますので、今後ともよろしくお願ひします。

【ショートステイまりあ】



謹んで新年のお慶びを申し上げます。

旧年中は、当ショートステイまりあをご利用していただき、また当事業所の運営に対し、温かいご理解とご協力を賜り、心より感謝申し上げます。新しい年を迎え、私たち職員一同、ご利用者様がご自宅同様に安心して穏やかにお過ごしいただける環境作りに取り組んでまいります。また、ご家族の方々も安心してショートステイをご利用して頂き、ご家族の介護負担の軽減やリフレッシュに繋げられるよう、サービスの充実に努める所存です。

今後ともよろしくお願ひ致します。

所長 安藤 大介



ホーム長 池江正人

謹んで新年のお喜びを申し上げます。

日頃より、利用者様やご家族様のご協力を頂き感謝申し上げます。

昨年も利用者様、ご家族様に助けて頂き多くの交流を図り、笑顔で過ごせる日々を送る事が出来ました。また、介護を行うにあたり学んだ事や教えて頂いた事、職員も一年を通じて成長の糧に繋げた事に嬉しく感じている所存で御座います。

今年度の干支は“午”です。利用者様、ご家族様が日々の生活に喜びや幸せを感じれる様、馬力を活かし躍動・活力に前進して参りたいと思います。

本年もご指導ご鞭撻を賜りますよう宜しくお願ひ申し上げます。

栄養管理室



室長 野坂真由美

新年明けましておめでとうございます。

昨年中は、様々な方々にご支援を頂き感謝申し上げます。

少しずつですが、職員の成長に繋がっていると感じております。

人の出会いに感謝し、ご縁を大切に、栄養管理室の職員一丸となってご利用者様が笑顔になれるお食事を提供できることを目指して精進して参ります。

本年もどうぞよろしくお願ひいたします。



～ 午年(うまどし) の意味 ～

午年は十二支の7番目で、馬が象徴です。馬は古来より力強さとスピードの象徴であり「開運」「情熱」「行動力」「前進」を意味します。また、馬の力強さや前進するイメージから物事が大きく動き「ウマくいく」縁起の良い年とされています。この年の生まれは、明るく社交的で活発な人が多く、目標に向かって力強く突き進むエネルギーを持っています。思い立つたらすぐ行動に移し、チャンスを掴むのが得意な傾向があるとされています。



干支はもともと時間を表し、24時間を12で割り「子・丑・寅・卯・辰・巳・午～」と当てはめていました。夜中0時(子の刻)から2時間ごとに進み、午の刻が現在の午前11時～午後1時に当たることから、中間の12時を「正午」と呼ぶようになったそうです。



絵馬に描かれた馬には長い歴史があります。昔の人は願い事が神様に届くようにと馬を奉納していました。その思いがやがて馬の絵を描いた「絵馬」になりましたそうです。

あけまして
おめでとう
ございます



《編集後記》

謹んで新年のご挨拶を申し上げます。

今年最初のまりあ通信は、各部署の管理者のご挨拶を掲載させて頂きました。

今年も利用者様の健康と笑顔のために職員一同努めて参ります。今後も日々の様子や行事などお知らせさせて頂きたいと思います。

新しい年が、皆様にとりまして健康で幸多き一年となりますよう心よりお祈り申し上げます。

【 グループホームまりあ:平川 】

社会福祉法人まりあ 広報誌 まりあ新聞 Vol.252

■発行日:令和8年1月10日
■都城市志比田町9573番地の1
■編集/発行:まりあ広報部会
■電話:0986-46-2727



*右側のQRコードを読み込むと社会福祉法人まりあのホームページが表示されます。

*掲載しております写真等につきましては、個人情報の同意のもと搭載させていただいております。